



### VALEUR MARCHANDE DE L'ENSEMBLE DES PRODUITS DE LA PÊCHE

Au début des années 1980, l'industrie de la pêche a connu un sérieux resserrement de sa marge prix-coût en raison du ralentissement de l'économie canadienne, du coût élevé des combustibles, de la faiblesse de la demande des consommateurs et d'une plus grande concurrence sur les principaux marchés d'exportation. Cette tendance s'est renversée à partir de 1984, si bien qu'au cours des deux dernières années, on a observé une hausse spectaculaire de la valeur marchande de l'ensemble des produits de la pêche. Celle-ci était attribuable à une augmentation du volume des prises, à la meilleure qualité du poisson débarqué et à une demande plus forte pour les produits canadiens à l'étranger. Entre 1985 et 1986, la valeur de l'ensemble des produits de la pêche s'est accrue, passant de 2 475,7 millions de dollars à 2 983,1 millions de dollars.